



Notfallseelsorge im Landkreis Biberach

Eine Initiative des Kath. Dekanats und des Evang. Kirchenbezirks

Leitung:
Iris Espenlaub
Tel.: 0 73 52 / 922 39 97
E-Mail: iris.espenlaub@drs.de

Geschäftsstelle:
Kolpingstraße 43 - 88400 Biberach
Tel.: 0 73 51 / 18 21 30
<https://notfallseelsorge-bc.de>

Ehrenamtliche ins Leitungsteam der Notfallseelsorge gewählt

BIBERACH – Bei der aktuellen Mitarbeiterversammlung der Notfallseelsorge im Landkreis Biberach haben die ehrenamtlichen NotfallseelsorgerInnen zwei Vertreter aus ihren Reihen für drei Jahre in das Leitungsteam berufen. Wiedergewählt wurde Patricia Billwiller aus Biberach und neu im Amt ist Helmut Sontheimer aus Mittelbuch. Beide ergänzen das Leitungsteam, das aus der Leiterin der Notfallseelsorge, Iris Espenlaub, sowie den kirchlichen Vertretern Pfarrer Markus Lutz (evangelischer Kirchenbezirk) und Diakon Hans-Jürgen Hirschle (katholisches Dekanat) besteht. Das Leitungsteam unterstützt die Leitung in ihren Aufgaben, vertritt die Belange der Ehrenamtlichen und gestaltet die Weiterentwicklung des Dienstes mit, der dieses Jahr sein 15jähriges Bestehen feiert. Gerade die Themen Fürsorge und Angebote für Mitarbeitende, sowie Mitarbeitergewinnung und deren Ausbildung stehen in diesem Jubiläumsjahr besonders im Mittelpunkt.

Die 40 derzeit aktiven Frauen und Männer aus dem ganzen Kreisgebiet bilden das Herzstück dieses wertvollen Dienstes in der Trägerschaft des katholischen Dekanats und des evangelischen Kirchenbezirks. Durch die enge Zusammenarbeit mit anderen Einsatzkräften ergänzt und bereichert die Notfallseelsorge seit Januar 2002 das Hilfeleistungssystem mit ihrem freiwilligen und kostenlosen Angebot. Plötzliche Todesfälle, Selbsttötungen, Unfälle oder andere Krisensituationen erleben Betroffene oftmals als Ausnahmezustand. In solchen akuten Notfall- und Krisensituationen bietet die Notfallseelsorge nach Alarmierung durch die Rettungsleitstelle „Begleitung und Erste Hilfe für die Seele“. Rund um die Uhr befinden sich in der Regel drei NotfallseelsorgerInnen verteilt über den Landkreis in Bereitschaft, um Betroffene in den ersten Stunden von Mensch zu Mensch zu begleiten, unabhängig von ihrer Religion und Weltanschauung. Darüber hinaus stehen die NotfallseelsorgerInnen den Einsatzkräften der Feuerwehr als Fachberater Seelsorge zur Verfügung, denn Einsätze hinterlassen immer wieder Spuren!

Notfallseelsorge ist gelebte Kirche vor Ort – getragen von den christlichen Werten in einer engagierten und lebendigen Gemeinschaft. Gesucht werden Menschen zur Mitarbeit, die sich eine sinnvolle Aufgabe mit intensiven Begegnungen wünschen. Wer Lust verspürt, sich in einer besonderen Ausbildung mit sich und anderen auseinanderzusetzen, Kompetenzen und die eigene Persönlichkeit weiterzuentwickeln, sowie bereit ist, sich eigenen Befürchtungen und Grenzen mutig zu stellen, könnte hier richtig sein. Weitere Informationen gibt es bei der Leitung der Notfallseelsorge, Iris Espenlaub, Telefon 07352/9223997 oder per E-Mail unter NotfallseelsorgeBC@drs.de oder unter <https://notfallseelsorge-bc.de>



Leitungsteam der Notfallseelsorge v. l.
H. Sontheimer, H.-J. Hirschle, P. Billwiller, I. Espenlaub, M. Lutz